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E S G O T O

S A A E  compra dois 
caminhões novos C5!

V A G A S

Estado convoca 196 
agentes escolares C5»

“ O Caçula entrou 

determinado a buscar a 

vitória. O sol estava forte e 

precisamos mexer no time 

para não cair de rendimento. 

Ter um banco de reservas 

que responde à altura nos 

favoreceu bastante”

Abraão Ayub, técnico 
do Caçula

N O S S A

Ag

eiópolis
Paulista

A G U D O S
Ópera infantil 'Elixir do Amor' 
será na quinta-feira_____
C O N C U R S O
Câmara está com concurso 
aberto para advogado CD

M A C A T U B A
Sisam informa interrupção do 
fornecimento de água CD

R$ 1,00
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IL U M IN A Ç Ã O  P U B L IC A

Câmara recebe 
projeto que altera 
valor da CIP

A Prefeitura de Lençóis Paulista 
enviou à Câmara de Vereadores pro
jeto de lei que altera o valor da CIP 
(Custeio de Iluminação Pública). O 
objetivo é reduzir a diferença entre o 
que é pago pela população pela ilu
minação pública e o valor da fatura 
encaminhada pela CPFL à Prefeitu
ra. Para fazer o serviço, a Prefeitura 
vai ter que investir em equipamen
tos e profissionais e, por isso, vai re- 
alinhar o preço e fazer um emprés
timo de R$ 2,1 milhões. "Hoje, o 
valor é rateado entre os moradores. 
Estamos propondo realinhar o valor 
para as faixas que consomem mais", 
declarou Eder Santa Bárbara, dire
tor de Tecnologia.

Acidentes na região matam 
dois jovens de Macatuba

Adolescente de 15 anos capotou carro entre Lençóis e Borebi; rapaz de 19 anos bateu a moto que pilotava C5l
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R O D A D A

Laranjeiras e Santa 
Cruz avançam CD

Caçula: Liderdo 
grupo C

Equipe do técnico 
Abraão A yub vence 

Santa Luzia e garante 
classificação

:ní'

B A S Q U E T E

Alba vence Hebraica 
por 80 a 51_______ CD

F U T S A L

Rodada de hoje define 
times classificados CD

V O LEI

Sub-19 perde e está 
fora da semifinal CD

CINTIA FOTOGRAFIAS

Aproximadamente quatro mil pessoas 
marcaram presença na festa pelo Dia das 
Crianças realizada em parceria entre a 
Acilpa (Associação Comercial de Lençóis 
Paulista), Prefeitura de Lençóis Paulista 
e Associação Rural. A mudança da praça 
Comendador José Zillo, a Concha Acústica, 
onde acontecia a festa para o recinto José 
Oliveira Prado foi positiva segundo Anderson 
Prado de Lima, presidente da Acilpa. "A 
mudança para o recinto José Oliveira 
Prado, foi uma ideia que nós tivemos junto 
à direção da Associação Rural, e deu certo. 
Muitas famílias puderam conferir os vários 
brinquedos, pipoca e algodão doce. Acredito 
que essa foi a maior festa do dias das 
crianças da cidade", declarou. O sorteio da 
promoção Embarque Nesse Ônibus acontece 
amanhã, às 12h, pela rádio Difusora.
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T E M P O  CEI
TERÇA, 14/10

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

f 38°  ̂ 68%422»c (y ^ 68»̂

QUARTA, 15/10
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

f 34°  ̂ 83%421°C ^̂ ^ 44%

PALAVRA DO PASTO
Deixai vir a mim 
os pequeninos
Mateus 19:13 à 15

MURAL DO ESPORTE CD
Jogo entre São José e 
Macatuba demonstra 
equilíbrio do grupo D

Fecham en to 
desta edição:20h36
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ceira Coluna
VITOR GODINHO

vitor@iornaloeco.com.br
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NA PAUTA
A sessão da Câmara Municipal de 

Lençóis Paulista de ontem tinha uma 
extensa pauta, principalmente gra
ças aos requerimentos e indicações 
dos vereadores. São pedidos de 
todos os tipos, desde informações 
sobre licitações e procedimentos da 
Prefeitura até pedidos para obras.

ELETRIZANTE
Na lista de projetos de lei ou de 

decreto, constavam da pauta 13 pro- 
posituras. No Expediente (que apre
senta aos vereadores os projetos 
que chagaram à Casa e que ainda 
vão tramitar pelas comissões) um 
projeto chamava a atenção: o pro
jeto que vai aumentar a CIP (Contri
buição de Iluminação Pública).

CONTA ALTA
A partir de janeiro de 2015, a 

Prefeitura vai assumir a responsa
bilidade pela manutenção da ilumi
nação pública. A decisão foi tomada 
pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica, após questionamento das 
operadoras. A mudança deveria ter 
ocorrido em janeiro deste ano, mas 
uma ação da CNM (Confederação 
Nacional dos Municípios) adiou a 
transferência para janeiro de 2015.

PARA VOTAÇÃO
Já na Ordem do Dia (projetos que 

entram na pauta para votação) dois 
projetos tratavam de concessão de 
terreno -  um para Neno Vidros e 
Acessórios Ltda e outro para M.V.C. 
Comércio e Serviços Mecânicos -  um 
que autoriza abrir crédito especial 
para aquisição de um caminhão co
letor de lixo.

MOTORIZADO
Outro projeto dava nome de pró

prio público e, por último e mais im
portante, o projeto que dispõe sobre 
o procedimento para o registro das 
bicicletas motorizadas. Esse assunto 
também deve gerar muita discus
são, porque o tema já foi alvo de 
acalorados debates entre os parla
mentares lençoenses.

FATOR MARINA
Uma semana depois de ter 

dado indicações de que apoiaria 
Aécio Neves (PSDB) no segundo 
turno da eleição presidencial, a ex
-senadora Marina Silva (PSB) final
mente declarou apoio ao tucano. 
No discurso em que manifestou 
seu apoio neste domingo (12), em 
São Paulo, ela comparou uma pos
sível vitória do tucano com a obti
da por Lula em 2002.

'CARTA AO POVO'
E também equiparou o docu

mento com compromissos que o 
candidato divulgou no Recife à 
"Carta ao Povo Brasileiro", em que 
o petista garantia que - se eleito 
- faria mudanças no país sem pro
mover rupturas na economia. No 
sábado, Aécio encaminhou à ex
-adversária uma carta assumindo 
vários compromissos.

SEM LUZ -  Projeto sobre reajuste da taxa de iluminação daria entrada ontem na Câmara; projeto sobre bicicletas motorizadas deveria ser votado em primeira discussão

FIO
"Aécio retoma o fio da m e

ada virtuoso e corretamente 
m anifesta-se na forma de um 
compromisso forte, a exemplo de 
Lula em 2002, que assumiu com
promissos com a manutenção do 
Plano Real, abrindo diálogo com 
os setores produtivos", declarou 
a candidata derrotada do PSB à 
Presidência, ao lado de seu vice 
na chapa, Beto Albuquerque.

AVANÇOS SOCIAIS
Ao ler um texto explicando sua 

decisão, tendo no palco a compa
nhia do marido, Fábio Lima, da filha 
Shalon e de aliados, Marina afirmou 
que a alternância de poder fará bem 
ao país e listou o que considera po
sitivo nos compromissos assumidos 
pelo tucano. "O que precisa ser re
afirmado é o caminho dos avanços 
sociais, mas com gestão compe
tente do Estado e com estabilidade 
econômica", disse.

ENGAJADA?
Marina disse que a maneira 

como se dará sua participação na

reta final da campanha de Aécio 
Neves ainda não foi discutida. Em 
junho, quando foi confirmada a 
aliança do PSB com o PSDB para 
o governo de São Paulo, ela havia 
dito que seu grupo político, a Rede, 
não subiria "em hipótese alguma" 
no palanque tucano.

EVENTO
Mas logo após o anúncio do 

apoio as equipes do tucano Aécio 
Neves já começaram a articular 
com o grupo marinista um encon
tro para sacramentar a união e 
também servir como um evento 
político forte para atrair a aten
ção da mídia e também reforçar a 
ideia do "todos contra o PT" e o 
"desejo de mudança", como quer 
a campanha tucana.

HOJE OU AMANHÃ
Segundo informações de basti

dores, esse evento pode acontecer 
hoje ou, no máximo, amanhã. O ob
jetivo é também utilizar imagens e 
discursos dos dois candidatos nos 
próximos programas eleitorais do 
tucano na TV e no rádio.
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MENOS VOTOS -  Pesquisa Datafolha mostrou que Dilma perdeu mais votos que Aécio; 
cúpula petista pretende reverter quadro com horário político

FORA DO MURO -  Marina Silva e Beto Albuquerque durante anúncio de apoio ao 
candidato tucano Aécio Neves; novo presidente da República será eleito dia 26 de outubro

DATAFOLHA
A presidente Dilma Rousseff (PT) 

perdeu para o rival Aécio Neves 
(PSDB) parte dos eleitores que vota
ram nela no primeiro turno, mostra 
pesquisa Datafolha. O mesmo ocor
re com o tucano, mas em percentual 
inferior ao dos votos perdidos pela 
petista.

LEVANTAMENTO
Segundo levantamento Da- 

tafolha concluído na quinta-feira 
(9), se a eleição fosse nesse dia, 
6% dos eleitores que afirmaram 
ter votado em Dilma Rousseff no 
primeiro turno escolheriam o tuca
no no segundo turno. No caso de 
Aécio Neves, a migração de votos 
para a petista seria de 2%.

CORRIDA
Dilma Rousseff terminou o pri

meiro turno à frente, com 43,268 
milhões de votos, ou 41,59% do

total dos válidos. Aécio Neves teve 
34,897 milhões de votos, 33,55% 
dos válidos. Na última pesquisa do 
Datafolha, ambos aparecem em 
empate técnico nas intenções de 
voto para o segundo turno. O tu
cano, porém, está numericamente 
à frente, com 51% das intenções, 
contra 49% de Dilma.

FIÉIS
Dos que disseram ter votado em 

Dilma, 88% afirmaram que "com 
certeza" repetiriam o voto no dia 
26 de outubro. Daqueles que opta
ram por Aécio, 91% permaneceriam 
fiéis. Entre os dilmistas, 3% não sa
biam em quem votar no pleito final 
das eleições presidenciais. No caso 
tucano, esse percentual era de 2%.

É a primeira vez que ele lidera 
nas pesquisas do instituto. A mar
gem de erro da pesquisa é de dois 
pontos percentuais, para mais ou 
para menos.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

mailto:vitor@iornaloeco.com.br


Opinião FRASE
• "N ó s e sta m o s m o d ern izan d o  o se rv iço  

do SAAE em  todas as á re a s"

José Antonio Marise, diretor do SAAE

PARA PENSAR
• "Tudo o que somos nasce com nossos 

pensamentos. Em nossos pensamentos, 

fazemos o nosso mundo"

Buda
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Viver no inferno
Padre Beto
é radialista, teólogo e pro

fessor de filosofia

No Evangelho de Ma
teus, Jesus dá um con
selho a seus seguido

res: "Não tenhais medo" e 
logo em seguida comple
menta: "Temei aquele que 
pode destruir a alma e o 
corpo no inferno!". Com sua 
nova interpretação da dou
trina judaica, Jesus alerta 
seus seguidores do perigo 
da repressão física, porém 
os adverte para um perigo 
maior: a intimidação. Em 
um contexto social autori
tário e repressor, a perigosa 
ameaça não está em per
der a vida, mas aniquilar a 
alma. Para Jesus, não exis
te a separação entre alma 
e corpo. A palavra alma é 
compreendida como a força 
que anima o corpo, ou seja, 
a vitalidade. Em outras 
palavras, matar a alma 
significa eliminar a subje
tividade, a personalidade, 
retirando, assim, o que há 
de essencial: o sentido 
da própria vida. Se per
dermos este criamos em 
torno de nós mesmos, de 
nosso ser, de nosso corpo 
e alma, um inferno.

Sigmund Freud, o pai da 
psicanálise, afirma que nós, 
seres humanos, somos in
capazes de viver a realida
de sem mecanismos de es
cape. Como mecanismos de 
fuga, Freud cita a embria
guez, a fantasia e os vícios. 
Por mais que sejamos rea
lizados em nossas vidas, a 
realidade possui uma gran
de falta de completude, por 
isso o ser humano necessita 
de mecanismos de escape 
para se afastar temporaria
mente de sua realidade e 
ganhar forças, recuperar a 
vitalidade tendo condições 
de enfrentá-la novamen
te. Por isso, sempre se faz 
necessário tomar aquela 
cervejinha com os amigos 
para se "esquecer" do co
tidiano, voar um pouco em 
nossas fantasias através 
de um filme ou de um livro 
ou até mesmo, se socorrer 
em algum vício de vez em 
quando. Quando tomamos 
uma cervejinha com os 
amigos fazemos o exer
cício de nos retirarmos do 
cotidiano e nos afastarmos 
de nosso dia-a-dia. Quando 
vamos ao cinema ou acom
panhamos os capítulos de 
uma novela na televisão, 
viajamos em uma fantasia 
e permanecemos distantes 
por algumas horas de nos
sa realidade. Com certeza, 
qualquer vício torna-se 
uma "válvula de escape" 
para uma pequena pausa 
do "continuum" de nossa 
existência.

Outra forma comum de 
mecanismo de fuga é a

sensação de segurança ou 
de completude que pode
mos encontrar no relacio
namento com outra pes
soa. Quando outra pessoa 
se torna um mecanismo de 
escape a chamamos de "o 
grande outro". Na primeira 
infância, este grande ou
tro para a criança é a mãe. 
No relacionamento com a 
mãe, a criança se afasta 
das frustrações e desa
fios que a realidade lhe 
traz e possui a sensação 
de ter recuperado a com- 
pletude que possuía antes 
de nascer. Mais tarde, a 
mãe será substituída por 
outras pessoas: a família, 
o grupo de amigos ou a 
pessoa amada.

Se utilizar de forma 
consciente ou inconsciente 
de mecanismos de escape 
é uma necessidade para 
o ser humano e, a prin
cípio, um remédio, mes
mo que paliativo, para as 
frustrações da realidade. 
O problema é quando este 
remédio se torna um "far- 
makon". Farmakon significa 
aqui o remédio que pos
sui uma dosagem errada 
transformando-se, portan
to, em um veneno. O gran
de outro, ou qualquer outro 
mecanismo de escape, se 
torna um farmakon a par
tir do momento que nega
mos nossa personalidade e 
criamos uma dependência 
em relação a este "medi
camento". A partir do mo
mento que a relação com 
o outro passa a ser uma 
dependência perdemos a 
vitalidade de sermos nós 
mesmos e por isso o pró
prio sentido da vida.

O ser humano pode 
trocar a realidade por um 
mecanismo de escape que 
deveria ser somente tem
porário. A cervejinha se 
transforma, então, em al
coolismo, a vida da perso
nagem da novela o centro 
de nossas emoções e a 
opinião de uma pessoa ou 
do grupo ao qual pertence
mos, o critério para nossas 
escolhas e atitudes. Princi
palmente quando deixamos 
com que o outro se torne o 
farmakon em nossa vida, 
perdemos a chance de ter, 
como afirma Hannah Arendt, 
a possibilidade do surgimen
to de algo novo. Ao anular
mos nossa autenticidade 
por medo de não sermos 
aceitos pelo outro, per
demos a possibilidade de 
justificar a razão de termos 
nascido, destruímos nos
sa vitalidade, aniquilamos 
nossa alma e, o que é pior, 
a nossa existência se torna 
um inferno sem sentido. 
"Quando um homem não 
encontra a si mesmo, não 
encontra nada" (Goethe ).

www.padrebeto.com.br

A  m unicipalização de m ais um serviço

O Governo Federal, mais 
uma vez, está espetando 
mais uma conta no municí

pio. Em virtude de uma decisão 
da Aneeel (Agência Nacional de 
Energia Elétrica), Lençóis Paulis
ta, assim como todos os outros 
municípios brasileiros, terá que 
assumir a conta da iluminação 
pública. É a municipalização de 
mais um serviço público. Hoje, 
a responsabilidade é das opera
doras de energia elétrica que já 
cobram por esse serviço. Como 
o município não tem estrutura 
para fazer esse serviço terá que 
montar uma equipe ou adaptar 
algo que já existe para dar conta 
desse trabalho. Nesse caso, ou 

a cidade tem recursos orça
mentários para dar conta ou 
precisa criar ou aumentar 
taxas que já existem, que 

é o caminho que Lençóis 
Paulista está tomando.

O aumento da CIP 
(Contribuição da Ilumi
nação Pública), no caso 

das residências, vai valer 
apenas para as casas que 

consomem acima de io i 
quilowatts. Ou seja, 6.684

residências ou famílias -  as que 
têm renda menor -  não terão re
ajuste na sua conta.

O problema é que o reajuste 
da CIP será apenas mais um que 
deve chegar à casa do consumi
dor no próximo ano. Ainda não se 
sabe exatamente, mas já é prati
camente certo, segundo especia
listas do setor elétrico, que a ener
gia deve subir no próximo ano. A 
falta de chuvas está prejudicando 
a geração de energia e as usinas 
térmicas -  que tem um custo mais 
alto -  precisaram ser acionadas.

Uma ação da Confederação 
Nacional dos Municípios conse
guiu adiar a entrada em vigor da 
medida, de janeiro de 2014 para 
janeiro de 2015. Mas agora, pelo 
jeito, os municípios terão que 
achar uma saída para manter e 
melhorar o serviço, afinal, não 
são poucas as reclamações sobre 
demora para troca de lâmpadas 
queimadas ou quebradas e de 
lugares com pouca iluminação. 
Mais do que simplesmente uma 
questão estética, a iluminação 
pública é uma questão de segu
rança. Lugares pouco iluminados 
facilitam a ação de bandidos.
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JARDIM EUROPA - A  Diretoria de Obras e Infraestrutura iniciou nesta segunda- 
feira, 13, a a pavimentação do calçamento em área pública na rua Anésia de 
Oliveira Lima, no Jardim Europa. Após a conclusão da obra, prevista para esta 
terça-feira, as equipes de asfalto executam a pavimentação do calçamento em 
um trecho da avenida José Antonio Lorenzetti. Nas duas frentes serão usadas 35 
toneladas de massa asfáltica quente.

A X

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Rápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

AGUDOS
Nesta quinta-feira, 16 de 

outubro, a Secretaria de Cul
tura de Agudos, em parceria 
com a Prefeitura e o Circuito 
Cultural Paulista, apresen
ta a ópera infantil "Elixir do 
Amor". O espetáculo será no 
Seminário Santo Antônio, a 
partir das i5h30. A classifica
ção é livre e os convites de
vem ser retirados na avenida 
Faustino Ribeiro, 231, Praça 
Santo Antônio. Na sexta-feira, 
17 de outubro, a Secretaria de 
Cultura de Agudos realizará 
a Sessão Cinesolar na Praça 
Tiradentes, a partir das 19h. 
Será exibido o filme "Tainá - 
A Origem". A classificação é 
livre e a entrada franca.

CONCURSO
A Câmara Municipal de 

Agudos está com as inscri
ções abertas para advoga
do. As inscrições começaram 
ontem e vão até dia 7 de 
novembro. Para participar da 
seleção realizada pela Ôme- 
ga Consultoria e Planeja
mento é preciso ter nível su
perior em direito, em curso 
reconhecido pelo MEC. O sa
lário inicial é de R$ 3.570,42 
para dedicação de 25 horas 
semanais. O valor da ins
crição custa R$ 60. A prova 
está marcada para o dia 23 
de novembro.

MACATUBA
O Sisam (Sistema de Sane

amento Ambiental) de Ma- 
catuba informa à população 
que, devido à necessidade 
de realizar reparos elétricos 
nos equipamentos da esta
ção bombeadora da avenida 
Coronel Vergílio Rocha, no 
bairro Macatuba VII, haverá 
interrupção no fornecimento 
de água nesta quarta-feira, 
dia 15 de outubro, no período 
das 7h ao meio-dia. A opera
ção afeta os seguintes bair
ros: Vila Santa Rita, Macatu- 
ba VII, Jardim Europa, Jardim 
Capri e Jardim Azevedo.

LENÇÓIS
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista executa reparos no 
canteiro central na avenida 
dos Estudantes e trabalha na 
construção de calçamento na 
via de acesso ao Jardim Ca- 
rolina. A instalação de redes 
de galerias prossegue nesta 
semana, na avenida dos Es
tudantes e rua Chanés, no 
Jardim Itamaraty. Já a equipe 
de Meio Ambiente executa 
limpeza de áreas públicas no 
Jardim Itamaraty e serviços 
de jardinagem no Jardim João 
Paccola, centro da cidade e 
Júlio Ferrari.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.padrebeto.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br


Deixai vir a mim 
os pequeninos

Mateus 19:133 15

O Brasil possui uma população de 190 milhões 
de pessoas, dos quais 60 milhões têm menos de 
18 anos de idade, o que equivale a quase um terço 
de toda a população de crianças e adolescentes da 
América Latina e do Caribe.

A proteção integral às crianças e adolescentes 
está consagrada nos direitos fundamentais inscri
tos no artigo 227 da Constituição Federal de 1988 e 
nos artigos 3 e 4 do Estatuto da Criança e do Ado
lescente (Lei Federal n° 8.069, de 13 de julho de 
1990). Direitos à vida e a saúde, alimentação,educ 
ação,cultura,esportes,lazer,liberdade,respeito,dig 
nidade,convivência familiar e comunitária são di
reitos constitucionais da criança e do adolescente. 
No entanto, o que vemos, infelizmente, ainda é o 
descaso, a fome o abandono, a violência,a falta de 
atenção com as nossas crianças.

Jesus nos deixou um lindo exemplo á ser se
guido. Mateus 19:13315

Certa feita foram levados alguns meninos a 
 ̂ presença de Jesus para que lhes impusesse 

as mãos e orasse por eles. Na cultura Judaica, 
 ̂ mulheres e crianças não eram normalmente 

tratadas como os homens, os discípulos ten
taram impedi-los, Jesus porém, interveio e 

disse, deixai os meninos e não os impeçais de 
vir á mim, porque dos tais é 0 Reino dos Céus. 

Os recebeu e os abençoou.

1 -  Jesus não faz acepção de pessoas (João 
5:37) -  O que vem a mim, de maneira nenhuma 
0 lançarei fora... adultos e crianças são igual
mente amados por Deus. Quão importante é 

levar nossas crianças a Jesus, ensinar 0 Caminho 
^  de Deus, os princípios de família, de sociedade, 
^  de amor ao próximo.

^  2 - Jesus deu importância àsrianças ( defen-
^  deu e ordenou que deixassem vir à Ele). Jesus 

parou para daratenção às crianças. Damos maior 
atenção ao trabalho, amigos, a um programa de 

I  televisão,futebol, vida profissional, e etc, do que 
^  muitas vezes aos nossos filhos, e o que dizer das 
^  crianças de rua? Dos menos favorecidos? Dos que 
^  não tem uma cama, um lar, dos que passam fome?

^  3 -  Jesus os acolheu e os abençoou -  Crianças
^  valem mais que coisas, nada é tão importante que 

vidas. Dar atenção, acolher com amor, cuidar, ali- 
^  mentar, proteger as nossas crianças pode tornar o 
^  mundo bem melhor.

^  4 - Jesus reconheceu os valores das crianças -
^  Vidas e cidadãos do Reino dos Céus, foi assim que 

Jesus os viu e nós como vemos nossas crianças? 
^  Precisamos colocar limites, ensinando-as com 

amor,elogiando ou mostrando seus erros quando 
^  necessário. Tratando-as como pessoas, como gen- 
^  te, reconhecendo seus valores.

Finalizando: Tenha tempo de oração com eles. 
^  Os discípulos tentaram impedir as crianças de che

garem até Jesus, mas os pais que as levaram até 
^  Ele, sabiam que se Ele as tocasse a vida delas seria 

transformada e Jesus queria tocá-las e abençoá
-las. E esse é o desejo de Jesus para nossos filhos: 
tocá-los e abençoá-los. Lembre- se nossos filhos 

^  são herança do Senhor ( Salmo 127:3), a nossa 
coroa são os nossos netos e a glória dos nossos 

^  filhos somos nós, os seus pais! Que Deus abençoe 
nossas crianças.
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' l 2 2 ° ^ ^ 60% ^̂ ^ 27%
manhã tarde noite w w

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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manhã tarde noite

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite

FASES DA LUA
SETEMBRO

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
Corpo de 
Bombeiros193

SAMU

192
Polícia 
Militar190
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar 99735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar........ 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Administração ANEEL
Uma Resolução da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) de

termina que os 5.570 municípios brasileiros fiquem responsáveis pela 

iluminação pública a partir de janeiro de 2015. A questão gerou muita 

reclamação na justiça, o prazo foi prorrogado, mas não teve jeito, os 

municípios e por tabela os consumidores terão que pagar a conta.

LE N Ç Ó IS  P A U LIS T A

Câmara recebe projeto que realinha 
valor da taxa de iluminação pública
Prefeitura assume serviço de manutenção da rede pública em 2015 e financia R$ 2,1 milhões; 
quase 7 mil residências não terão valor alterado, mas quem gasta mais vai pagar mais

Carlos Alberto Duarte

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista enviou sexta-feira 
à Câmara de Vereadores 

projeto de lei que altera o valor da 
CIP (Custeio de Iluminação Públi
ca). O objetivo é reduzir a diferen
ça entre o que é pago pela popu
lação pela iluminação pública e o 
valor da fatura encaminhada pela 
CPFL à Prefeitura.

Todos os clientes da CPFL 
Energia já pagam esta taxa mensal
mente. Isso não muda. A conces
sionária de energia vai receber o 
valor da CIP a partir de janeiro de 
2015 e repassar para o município. 
Para fazer o serviço, a Prefeitura 
vai ter que investir em equipa
mentos e profissionais e por isso 
vai realinhar o preço e fazer um 
empréstimo de R$ 2,1 milhões. 
"Hoje, o valor é rateado entre os 
moradores. Estamos propondo re- 
alinhar o valor para as faixas que 
consomem mais", disse Eder San
ta Bárbara, diretor de Tecnologia.

Santa Bárbara disse que Len
çóis Paulista tem 30.155 imóveis 
e que 6.864 residências não terão 
realinhamento de preço. Segundo 
ele, porque 1.752 imóveis são de 
famílias de baixa renda (inscritas 
em programas do governo), 2.199 
consomem até 50 quilowatts e 
outras 2.993 residências gastam 
de 51 a 100 quilowatts/mês, faixas 
que continuarão pagando entre R$ 
2,32 e R$ 3,28 por mês.

O teto máximo da CIP passará 
de R$ 13,24 para uma residência 
que consome mais de mil qui- 
lowatts/mês para R$ 25,00. Para 
a indústria e comércio também 
passará dos atuais R$ 13,24 para 
R$ 30,00 e R$ 28,00, consumo 
superior a mil quilowatts, respec
tivamente. Com o realinhamento, 
um terreno com mais de cinco mil 
metros quadrados que tem teto de 
R$ 12,41 passará a R$30,00.

Paralelamente ao projeto 
que realinha a CIP, a Prefeitura 
enviou documento ao Legisla
tivo que autoriza o município 
emprestar R$ 2,1 milhões do 
Governo do Estado, através do 
Desenvolve São Paulo, para es
truturar o serviço que será pres
tado à população, como compra 
de equipamentos, ferramentas e 
estoque de lâmpadas, relês, bra
ços de luz, entre outros.

Parte do recurso será inves
tido também em melhorias na 
iluminação em bairros já identifi
cados, com a substituição de lâm
padas e instalação de novos postes 
de braços de luz. Eder Santa Bár
bara disse que um levantamento 
apontou necessidade de melhorar 
a iluminação nas proximidades do 
novo Terminal Rodoviário, Con
junto Habitacional Maestro Júlio 
Ferrari, Jardim Ipê e Jardim Pri
mavera, entre outros.
ATENDIMENTO LOCAL

Com o setor de iluminação 
pública implantado, a Prefeitura 
também vai oferecer o suporte 
necessário à população quanto 
a substituição de lâmpadas quei
madas e outros problemas rela
cionados à iluminação de vias 
públicas e praças com a implan
tação do SAC (Serviço de Atendi
mento ao Consumidor).

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

ANO NOVO - Municipalização do serviço de manutenção da iluminação pública começa em janeiro

Confira o reajuste da CIP*
RESIDENCIAL

CONSUMO (KW) NÚMERO VALOR ATUAL VALOR COM AUM ENTO
Baixa Renda 1.752 2,32 2,32

A té  50 2.119 2,32 2,32

51 -  100 2.993 3,28 3,28

101 -150 4.517 4,66 6,50

151 -  200 4.426 4,66 7,00

201 -  300 4.667 5,88 7,80

301 -  400 1.457 8,37 10,50

401 -  500 514 8,37 13,00

501 -  1000 482 10,58 16,00

A cim a de 1000 122 13,24 25,00

COMERCIAL
CONSUMO (KW) NÚMERO VALOR ATUAL VALOR COM AUM ENTO
0 -  100 436 3,28 5,00

101 -200 282 4,66 6,50

201 -  300 164 5,88 8,50

301 -  500 217 8,37 13,00

501 -  1000 224 10,58 18,00

A cim a de 1000 370 13,24 28,00

INDUSTRIAL
CONSUMO (KW) NÚMERO VALOR ATUAL VALOR COM AUM ENTO
0 -  100 26 3,28 5,00

101 -  200 16 4,66 6,50

201 -  300 12 5,88 8,50

301 -  500 13 8,37 15,00

501 -  1000 17 10,58 20,00

A cim a de 1000 64 13,28 30,00

TERRENOS
METRO QUADRADO NÚMERO VALOR ATUAL VALOR COM AUM ENTO
0 -  150 83 2,17 5,00

150 -  250 2.897 2,57 7,00

251 -  450 1.557 3,88 9,00

451 -  1000 405 7,38 15,00

1000 -  1500 211 11,55 20,00

A cim a de 1000 102 12,41 30,00

Fonte: Dados do projeto de lei que está na 
Câmara Municipal para v̂ otação



Polícia EBOLA
O Ministério da Saúde informou que o exame para diagnóstico do paciente suspeito de infecção pelo vírus ebola teve resultado negativo. A confirmação, 

contudo, só deve ocorrer após a realização de um segundo exame, que sereia divulgado ontem à noite. O estado de saúde dele é bom, não apresenta 

febre e está mantido em isolamento total no Instituto Nacional de Infectologia Evandro Chagas, no Rio de Janeiro (RJ). Se o caso também for descartado 

como ebola no segundo exame, o paciente sairá do isolamento e o sistema de vigilância dos contactantes será desmontado.

LU T O LE N Ç Ó IS  P A U LIS T A

D o is jovens de M a c a tu b a  m orrem  
em  acidentes no final de sem ana
Adolescente de 15 anos capotou carro da mãe e rapaz de 19 anos bateu a moto que pilotava

miO: DIVULGAÇÃO

Carlos Alberto Duarte

Um adolescente de 15 anos 
e um jovem de 19 m orre
ram, sábado à noite, em 

acidentes. Um na estrada de 
terra entre Lençóis e Borebi e 
o outro no centro de M acatuba. 
Os dois jovens moravam em 
M acatuba e foram sepultados 
no Cemitério Municipal. Se
gundo informações, os dois par
ticipavam de festas com amigos 
antes dos acidentes.

De acordo com informações 
da polícia, Gregory Leonardo 
Cardoso, 15 anos, estava em 
uma festa em Borebi quando de
cidiu pegar o carro da mãe e vir 
até Lençóis Paulista com mais 
três amigos, dois deles menores 
de 18 anos. O adolescente capo
tou com o veículo na estrada de 
terra que liga Lençóis Paulista e 
Borebi e m orreu logo após ser 
socorrido ao Pronto-Socorro de 
Lençóis Paulista.

Os outros três ocupantes 
tiveram ferimentos leves. A Po
lícia Civil coletou amostras de 
sangue de todos os envolvidos 
para exame que deve apontar 
se o grupo consumiu bebida al-

ACIDENTE O jovem Bruce 
Leonardo Martins tinha apenas 
19 anos e morava em Macatuba

cóolica. As causas do acidente 
ainda serão investigadas.

Também no sábado à noite, 
Bruce Leonardo Martins, 19 
anos, morreu em um acidente 
de moto na região central de 
M acatuba. Segundo a polícia, 
o jovem estava em uma festa 
quando decidiu dar uma volta 
na motocicleta de um  amigo.

A polícia suspeita que o 
motociclista tenha batido em 
um  carro estacionado, já que a 
vítima foi encontrada caída no 
asfalto com o capacete solto. 
O condutor da moto chegou a 
ser levado ao Pronto-Socorro 
Municipal, mas não resistiu aos 
ferimentos. A Polícia Civil de 
Macatuba investiga as causas 
do acidente.

Mulher é presa após furtar 
lojas, paga fiança e é solta

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/ OECO

SACOLA Produtos recuperados com mulher que furtou lojas em Lençóis

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista prendeu, sábado á tar
de, uma m ulher de 40 anos acu
sada de furtar estabelecimentos 
comerciais. Segundo a polícia, 
a m ulher se aproveitou do mo
vimento das lojas por causa do 
Dia das Crianças, furtava obje
tos e colocava em uma bolsa. A 
mulher, que já esteve presa por

furto, foi descoberta por uma 
vendedora de uma das lojas.

Ao revistar a bolsa da mu
lher, os policiais encontraram 
chinelo, sapato e até um  chu
veiro. A m ulher foi encaminha
da à Delegacia de Polícia, onde 
o delegado de plantão ratificou 
o flagrante de furto. A mulher 
pagou fiança e foi liberada.

S A N E A M E N T O

S A A E  investe R$ 791 mil em 
caminhões para desentupir esgoto
Manutenção da 
rede de esgotos 
começou pelo 
Jardim das Nações

Da Redação

O  SAAE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto) de Len
çóis Paulista comprou dois 

caminhões e equipamentos que 
já estão sendo utilizados no servi
ço de desentupimento de esgoto 
que funcionam pelo sistema de 
hidrojateamento. O investimento 
foi de R$ 791 mil e os recursos 
são do próprio SAAE.

"Nós estamos modernizando 
o serviço do SAAE em todas as 
áreas. A aquisição destes dois 
caminhões, zero quilômetro e 
com equipamentos de última ge
ração, vai facilitar o serviço. Falo 
isso do ponto de vista do usuário 
e tambe'm do SAAE porque o 
problema vai ser resolvido mais 
rápido e será menos insalubre 
para os funcionários", destacou 
o diretor da autarquia, Jose' An- 
tonio Marise.

De janeiro a setembro deste 
ano, o SAAE realizou 585 desen- 
tupimentos na rede de esgoto, 
sendo que 355 foram em ramais, 
ou seja, atendimento de usuá
rios. O restante foi desobstrução 
da rede e emissários. Ate então, 
o trabalho era todo manual. 
"Não dá para comparar o servi
ço que a gente fazia antes com 
o que estamos fazendo agora. O 
que demorava quatro horas ago-

FOTO: DIVULGAÇÃO

NOVINHO Caminhão equipado com hidrojateamento é usado na limpeza 
da rede de esgoto; manutenção começou pelo Jardim das Nações

ra e feito em meia hora. A manive- 
la e automática e a mangueira que 
desentope também faz a sucção da 
sujeira", explica Luís Antonio Mo
reira que há 15 anos trabalha na 
rede de esgoto do SAAE.

Moreira trabalha com o cami
nhão maior que tem capacidade 
de 12 mil litros, sendo 8 mil litros 
para detritos e quatro mil litros de 
água. Este caminhão trabalha na 
rede coletora de esgoto e emissá
rios e pode fazer, simultaneamen
te, o serviço de desobstrução e 
sucção. O investimento foi de R$ 
222 mil no caminhão e mais R$ 
293 mil nos equipamentos.

Para desentupir os ramais, que 
e a rede que chega até as residên
cias, o SAAE atua com um equipa
mento menor e o caminhão com 
mini-hidrojateamento. Ele faz o

mesmo trabalho do outro, mas por 
ser compacto, proporciona maior 
mobilidade. O caminhão custou 
R$ 123 mil e o equipamento, R$ 
153 mil. "Melhorou muito o ser
viço, está tudo mais fácil, rápido e 
resolve porque toda sujeira e suga
da para dentro do tanque, antes a 
gente tirava só que vinha na vare
ta", explica Vicente Paulo de Melo, 
que trabalha no SAAE há 27 anos, 
sempre desentupindo esgoto.

O serviço de manutenção 
da rede de esgoto começou pelo 
Jardim das Nações e vai ser reali
zado em toda a cidade. O detrito 
retirado do esgoto e despejado na 
estação elevatória que fica na ETE 
(Estação de Tratamento de Esgoto). 
O SAAE informa que não realiza o 
serviço de desentupimento dentro 
das residências.

E N C O N T R O

Lençóis realiza Terceiro 
Sim pósio de Educação
Evento ocorre nos próximos dias 16 e 17, na 
Escola Guiomar Borcat, no Jardim Caju

Da Redação

A Diretoria Municipal de 
Educação de Lençóis 
Paulista, em parceria 

com a Editora Positivo, promove 
nesta semana a terceira edição 
do Simpósio de Práticas Edu
cativas "O que os alunos preci
sam para aprender melhor". O 
evento ocorrerá nos dias 16 e 17 
de outubro, na Escola Guiomar 
Fortunata Coneglian Borcat, lo
calizada no Jardim Caju. Todos 
os professores e gestores das 
escolas municipais da Rede Mu
nicipal de Ensino participam da 
programação, que dá a oportuni
dade de formação por meio da 
troca de experiências positivas

entre os próprios profissionais.
Os educadores foram orien

tados a inscrever suas práticas, 
após serem selecionadas em 
suas unidades escolares. Na 
sequência, o material foi sub
metido à avaliação de uma co
missão formada por assessores 
regionais do Sistema Aprende 
Brasil da Editora Positivo, que 
escolhe três práticas de cada 
uma das 13 categorias determi
nadas. As práticas selecionadas 
serão apresentadas durante o 
evento para os profissionais de 
seus respectivos segmentos e os 
autores delas serão premiados 
com diferentes equipamentos 
de tecnologia (viabilizados pela 
Editora Positivo).

Estado convoca 196 agentes 
para escolha de vagas

A Secretaria da Educação 
do Estado de São Pau
lo convoca, a partir de 

hoje, mais 5.645 mil agentes de 
organização escolar para esco
lha de vagas. Os nomes foram 
divulgados na edição da terça
-feira 7 no Diário Oficial do 
Estado. Só na região de Bauru, 
são 196 agentes chamados. Os 
profissionais foram aprovados 
no concurso realizado em 2012 
e agora devem comparecer à

diretoria regional de ensino 
em que estão inscritos.

Para efetivar a escolha, e 
preciso apresentar RG e CPF, 
alem  de endereço de e-mail 
para receber atualizações. 
Inicialmente, o certame ofer
tava 9.932 vagas. Desde o ano 
passado foram autorizados 
novos cargos, que totalizam 
25.965 mil agentes nom ea
dos - núm ero 261% superior 
à previsão inicial.
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Esportes BRONZE
A vitória sobre a Itália, depois de um dia de muita tristeza foi um alívio para as brasileiras. 
Depois de ter chagado à semifinal invicta, a equipe do técnico José Roberto Guimarães sofreu 
um apagão e foi derrotada por 3 sets a 0 pela seleção dos Estado Unidos. Ainda abatidas, as 
meninas abriram dois sets de vantagem, mas sofreram o empate. A vitória, suada, de 3 sets 
a 2 veio no tie-break. As parciais foram 25 a 15, 25 a 13, 22 a 25, 22 a 25 e 15 a 7.

B A S Q U E T E

Alba vence segunda nos playoffs
Jogando em casa, 
equipe derrotou a 
Hebraica por 89 a 51

FOTO: DIVULGAÇÃO

Elton Laud

No últim o domingo, de
pois de um a parada de 
quase um mês, a equipe 

sub-17 m asculina do Alba vol
tou a jogar pelo Campeonato 
Paulista da categoria, prom o
vido pela Federação Paulista 
de B asketball. Depois de ter 
representado Lençóis Paulista 
nas finais dos Jogos Escolares 
do Estado de São Paulo, onde 
conquistou o título da catego
ria Infantil, defendendo a es
cola Vera Braga Franco Giaco- 
mini, o Alba entrou em quadra 
para enfrentar a H ebraica, de 
São Paulo, em partida válida 
pela segunda rodada dos playo- 
ffs da série prata.

M otivados pela recen
te conquista, os garotos do 
Alba não deram  chance aos 
visitan tes. A defesa lenço- 
ense funcionou muito bem  e 
os adversários tiveram  m uita

Sub-14 enfrenta Presidente 
Venceslau hoje

COM TRANQUILIDADE - Sub-17 supera Hebraica na segunda partida dos playoffs da série prata da FPB

Pelo campeonato da 
Liga de Basquete do 
Centro-oeste Paulista, 

a equipe sub-14 masculina 
do Alba, que está na vice 
liderança da categoria, com 
16 pontos, tenta mais uma 
vitória jogando em casa. O 
adversário da vez é a equi
pe de Presidente Venceslau, 
que ocupa a quinta coloca
ção, com nove pontos.

dificuldade de m ovim entação. 
O ataque, p o r sua vez, acertou 
a mão e não desperd içou  as 
chances de pontuar. A com 
binação funcionou muito bem  
e o Alba term inou  com um a 
vitória de 89 a 51.

Com o resultado, a equipe 
soma duas vitórias em dois jo 
gos nos playoffs. A prim eira foi 
no dia 14 de setembro, sobre 
a equipe de São Caetano, pelo

Em nove jogos, os lenço- 
enses somam sete vitórias e 
duas derrotas. Já os visitantes, 
em sete jogos, tem duas vitó
rias e cinco derrotas. A parti
da acontece a partir das 16h, 
no ginásio Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. Logo em 
seguida tem o amistoso entre 
as equipes sub-17 masculina 
do Alba e adulta Feminina de 
Presidente Venceslau.

placar de 77 a 35. No próximo 
fim de semana, por conta da 
parada que precisou fazer, o 
Alba realiza dois jogos, um no 
sábado e outro no domingo.

No sábado, o jogo acon te
ce em São José dos Cam pos, 
a p a r tir  das 17h, contra  o 
tim e da casa. No dom ingo, às 
11h, o A lba enfren ta  a equipe 
de Taubaté, tam bém  na casa 
do adversário .

F U T S A L

Últimos classificados são definidos hoje
No grupo C, Açaí e Democratas, já garantidos, brigam por primeiro lugar e vaga direta nas quartas

FOTO: W AGNER GONÇALVES/DIVULGAÇ

Elton Laud

A rodada desta terça-feira 
define os últimos classi
ficados da Copa Lençóis 

de Futsal. Restam apenas dois 
jogos, que acontecem no giná
sio Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. Pelo grupo C, às 20h, 
Açaí e Democratas brigam pela 
liderança. Às 20h50, pelo grupo 
D, o Paulistano tenta uma vaga 
contra o Unidos da Repke.

No grupo C, Açaí e Dem o
cratas já estão garantidos, mas 
brigam pelo primeiro lugar, que 
dá a vaga direta para as quartas 
de final. Os dois times tem três 
pontos, mas o Democratas leva 
a vantagem no saldo de gols e 
joga por um empate.

Q uem  te rm inar na lide
rança enfrenta, nas quartas 
de final, o Cruz Azul (2° do

grupo B). Já quem  ficar em 
segundo passa pelas oitavas 
de final e d isputa com o Star 
Gam e (3° do grupo A) quem  
será o adversário  do Infinity  
(1° do grupo B) nas quartas.

Pelo grupo D a briga está 
aberta. U nidos da Repke e 
U nidos tem  três pontos, m as o 
Paulistano, caso vença a p a rti
da contra o U nidos da Repke, 
se iguala aos dois em núm ero 
de pontos e leva a decisão para 
os critérios de desem pate.

O prim eiro  do grupo 
avança direto p ara  as quartas 
de final e enfren ta  o São C ris
tóvão (2° do grupo A). Já o 
segundo colocado decide, nas 
oitavas de final, contra  o São 
José (3° do grupo B), quem  
será o adversário  do Nova 
Lençóis (1° do grupo A) nas 
q uartas de final.

CONFIRA A DEFINIÇâO DOS PRÓXIMOS CONFRONTOS

Oitavas Jogo 1 2° D X (3° B) São José
de final Jogo 2 2° C X (3° A) Star Game

Jogo 3 1 ° GRUPOC X (2° B) Cruz Azul

Quartas Jogo 4 1 ° GRUPO D X (2° A) São Cristóvão
de final Jogo 5 (1° A) Nova Lençóis X Vencedor do jogo 1

Jogo 6 (1° B) Infinity X Vencedor do jogo 2

///////////////////////////////////^ ^ ^ ^

J O G O S  A B E R T O S

Sempre Vôlei perde e 
está fora da semifinal

Elton Laud

Pela décima vez a equipe 
sub-19 masculina do 
Sempre Vôlei Lençóis 

se classificou para a final dos 
Jogos Abertos da Juventude e 
disputou o título em Itapeti- 
ninga, ao lado das 16 melho
res equipes do Estado de São 
Paulo.

A equipe lençoense caiu 
em uma chave muito difícil, 
com equipe tradicionais do 
voleibol paulista e não con
seguiu a classificação para a 
segunda fase.

Foram duas derrotas e 
uma vitória na primeira fase. 
No sábado 11, o Sempre Vôlei 
enfrentou a equipe de Cam
pinas e acabou derrotado por 
2 sets a 0. No domingo 12, 
os lençoenses entraram em 
quadra contra Mauá e mais 
uma vez foram derrotados 
por 2 sets a 0. Ontem, con-

tra Franca, o time de Lençóis 
conquistou a única vitória, 
também por 2 sets a 0. En
cerrando a participação na 
terceira colocação do grupo.

Para o técnico Douglas 
Coneglian, o Sempre Vôlei 
ter ficado entre as melhores 
equipes do Estado já foi um 
bom resultado, consideran
do o nível dos adversários. 
"Nossa equipe me surpreen
deu. Tínhamos os jogadores 
mais jovens e inexperientes 
da competição. Caímos em 
um grupo extremamente di
fícil, mas fizemos bons jogos. 
Creio que se tivéssemos na 
outra chave teríamos con
seguido a vaga. Mas saímos 
satisfeitos com o resultado" 
completa o técnico.

Agora, os lençoenses 
aguardam  a definição dos 
resultados para saber se 
term inam  em sétimo ou oi
tavo lugar.

QUATRO IRMAOS-PRESTADORA DE
SERVIÇOS DE REMOÇÃO 
DE MADEIRAS LTDA EPP, 
firma estabelecida na cidade 
de Lençóis Paulista, Estado 
de São Paulo, à Rua Francisco 
Prestes Maia, 477- Jardim 
Ubirama, cadastrada no CNPJ: 54.724.117/0001-47 e Inscrição 
Estadual sob n° 416.105.584.110, 
declara para os devidos fins que 
foram extraviados os talões de 
NOTA FISCAL MODELO 1- de 
numeração 1851 à 1950. Não 
nos responsabilizamos pelo uso 
indevido.

JARDIM GRAJÁU, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, que no 
prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e 
Venda de lotes de terra situado nesta cidade de Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome
Q/34 041 Lessi Maria da Silva
Q/34 041 Ailton dos Santos

INDUSTRIA DE PRODUTOS 
DE LIMPEZA SÃO JUDAS 
TADEU LTDA-ME, torna 
público que requereu na 
CETESB da forma concomitante 
a licença prévia e a licença de 
instalação para fabricação de 
produtos de limpeza e polimento 
à Avenida Marechal Dutra, 782, 
Lençóis Paulista-SP.



Considerações
RECOMEÇAR
O Santa Luzia deixa a Copa o ECO, talvez, com o 

pior balanço de sua história em campeonatos, sem ven
cer uma partida sequer. Os lençoenses não se encontra
ram em campo e pecaram principalmente nas finaliza
ções. Em pelo menos três das quatro derrotas o resultado 
poderia ter sido outro se o ataque fosse mais eficiente, 
mas definitivamente 2014 não é o ano do time. Agora, é 
avaliar os erros, levantar a cabeça e recomeçar, já pensan
do nos próximos campeonatos.

ASSIM NÃO PODE
Com os ânimos exaltados no banco de reservas, teve 

integrante da comissão técnica do Santa Luzia que inva
diu o campo para discutir com o árbitro sobre aplicação 
de cartão amarelo. Valia até uma punição, mas saiu bara
to, só na conversa. Reclamar é justo. É válido. Mas cada 
um no seu quadrado. É amador, não varzeano.

NÃO DEU
A representação de Borebi também deixa a Copa o 

ECO com um balanço bem negativo, com quatro derro
tas em quatro jogos. Os borebienses sofreram desde o 

imcio pela falta de opções no banco e não consegui
ram corresponder dentro de campo às expectativas 
que o time tinha no início da competição. Porém, 
mesmo com um elenco limitado a equipe não de
sistiu e lutou até o fim. Vida que segue. Ano que 

vem tem mais.
ALTOS E BAIXOS
O atual bicampeão da Copa O ECO, Grêmio 

Cecap, começou o campeonato da pior maneira 
que podia, com duas derrotas seguidas e nenhum 
gol marcado. A equipe estava apreensiva, correndo 
grande risco de não se classificar, mas bastaram 

^  duas vitórias seguidas para os ânimos se reno-
^  varem no elenco. Mesmo com a recuperaçãoo Grêmio 

Cecap precisa de cuidado, já que ainda resta uma rodada 
e nada está definido. Para não correr nenhum risco é pre
ciso vencer.

I  PAU A PAU
A partida entre São José e Atlético Macatuba, que 

^  terminou empatada em 2 a 2, ilustra bem o que é o grupo 
D da Copa O ECO. O equilíbrio é tanto que até o lanter
na do grupo, Unidos da Barra Bonita, ainda tem chance 
de terminar em primeiro lugar. Dos nove jogos que já 
foram realizados, quatro terminaram empatados.

DE CASA
^  Mesmo não entrando em campo o Santa Cruz assu

miu a liderança do grupo A. Com a partida contra o Tor- 
rinha (eliminado da competição) marcada para o último 
domingo, o time de Areiópolis assegurou os pontos por 

^  W O, foi a dez pontos e passou o Corda Bamba (Bocaina).
CHOCOLATE
Para comemorar o Dia das Crianças,o Laranjeiras 

decidiu fazer a festa sobre Macatuba. Não foi o dia dos 
macatubenses. Nada deu certo. A equipe de Bauru, que 
não tinha nada a ver com isso, não se fez de rogada, se 

^  aproveitou da situação e aplicou uma goleada de 8 a 1. 
////////////^ /////////////////////^ ^ ^ ^

Esporte FUTURO
O presidente do São Paulo, Carlos Miguel Aidar, trata como quase impossível a permanência 

de Kaká em 2015. A prorrogação do empréstimo do Orlando City é tão improvável que 

o Tricolor observa o mercado para tentar encontrar um outro atleta renomado para 

substituí-lo. "Estamos procurando alguém. Não é fácil buscar um jogador do mesmo nível 

do Kaká, mas vamos tentar", afirmou o vice-presidente de futebol Ataíde Gil Guerreiro.

C O P A  O EC O

Santa Cruz, Laranjeiras e Caçula estão na liderança
Santa Luzia e Borebi 
perdem de novo e não 
têm mais chances

Elton Laud__________

j B  rodada do último domingo da 
Copa Regional O ECO teve 

^ ■ quatro importantes confrontos 
que modificaram a tabela e definiram 
o destino de algumas equipes. Santa 
Luzia (Lençóis) e Borebi perderam 
pela quarta vez em quatro jogos e 
não tem mais nenhuma possibilida
de de classificação. Santa Cruz (Arei- 
ópolis), Laranjeiras (Bauru) e Caçula 
(Agudos) faturaram três pontos e as
sumiram a liderança dos grupos A, B 
e C, respectivamente. Faltam apenas

ADEUS - Santa Luzia perde outro jogo e se despede da Copa O ECO

três semanas para o final da primeira 
fase e a briga pela classificação pro
mete ser emocionante.

No grupo A, apenas o Santa 
Cruz, que faturou três pontos pelo 
W.O contra Torrinha e foi a 10

Santa Luzia peca na finalização e diz 
adeus à Copa sem vencer nenhuma

Era jogo de vida ou morte 
para o Santa Luzia, mas a equipe 
mais uma vez demorou a se en
contrar no jogo, cedeu espaço e 
viu o Caçula sair na frente, com 
um gol do atacante Rodrigo. O 
time buscou o empate com Mag
no e teve muitas chances de vi
rar o jogo, mas errou demais nas 
finalizações, desperdiçando a 
chance de seguir sonhando com 
a classificação.

O empate já eliminava o

"Não nos portamos bem 
em todo campeonato e 
infelizmente sofremos as 
consequências. Perdemos 
três partidas por 2 a 1. 
Poderia ter sido diferente. 
Mas não adianta 
lamentar. Temos que 
repensar e melhorar"

time lençoense, mas o Caçula, 
que brigava pela liderança, lutou 
até o último instante pela vitória, 
que se confirmou aos 41 minutos, 
com um gol do meia Guilherme.

Com quatro derrotas em 
quatro jogos, a equipe lençoen- 
se encerrou sua participação na 
Copa O ECO, já que na última 
rodada tem a vitória garantida 
por WO contra o desistente 
América (Avaré). O Caçula assu
miu a liderança do grupo C.

pontos, está garantido. Até mes
mo o Sport Lençóis, que amarga 
a lanterna, com três pontos, ainda 
tem chance.

No grupo B, com a goleada de 
8 a 1 sobre Macatuba, o Laranjeiras

2  x  2
Bregão - 8h30
As duas equipes protagoni

zaram uma partida equilibrada, 
que valia a liderança do grupo.

8 x  1
Vagulão - 8h30
O Laranjeiras já iniciou a 

rodada na liderança e garantiu 
o posto com uma incrível gole-

2  x  0
Vagulão - 10h
Para as duas equipes o jogo 

era determinante para a continui
dade na Copa O ECO, mas os bo-

já assegurou sua vaga. Mas, com ex
ceção de Borebi, que perdeu de 2 a 
0 para o Grêmio Cecap (Lençóis), 
todos ainda lutam pela classificação.

No grupo C, com a derrota de 
2 a 1 do Santa Luzia para o Caçula, 
que tirou os lençoenses do páreo, 
os classificados já estão definidos e 
a briga agora vai ser pela liderança. 
Caçula, Maringá e Juventus brigam 
pela ponta.

O grupo D é o mais equilibra
do e a disputa vai ser boa nas duas 
rodadas que restam. O São José 
(Lençóis) empatou em 2 a 2 com o 
Atlético Macatuba e manteve a li
derança, mas até o Unidos da Barra 
Bonita, que ocupa a lanterna, com 
dois pontos, ainda pode terminar 
em primeiro lugar do grupo. Agora, 
todo jogo é decisivo.

Os macatubenses estiveram na 
frente por duas vezes, mas ce
deram o empate aos 43 minutos 
do segundo tempo, perdendo a 
chance de passar o time de Len
çóis. Matheus e Diego marcaram 
para o São José. Degrisy e Eduar
do para o Atlético.

ada. Os macatubenses não se 
encontraram em campo e foram 
atropelados pelo adversário pelo 
placar de 8 a 1. Peterson (3), 
Ranaldo (2), Tiago, Anderson e 
Cláudio marcaram para o Laran
jeiras. Gilvan fez o gol de honra 
de Macatuba.

rebienses mais uma vez sentiram 
a ausência de peças no elenco e 
não resistiram os atuais bicampe- 
ões da Copa O ECO. O Grêmio 
Cecap não fez a melhor de suas 
exibições, mas foi superior em 
campo e garantiu a vitória por 2 a 
0, com gols de Rafael e Franklin.

CONFIRA A CLASSIFICAÇÃO ATUALIZADA DOS GRUPOS

1« FASE

Acesse o site: 
www.copaoeco.com

J O G O S  D A  R O D A D A
RODADA D IA  12 /1 0

8h30 • Bregão

A. MACATUBA 2 x 2 SÃO JOSÉ
ioh • Bregão

CAÇULA 2 X 1 SANTA LUZIA
8h30 • Vagula

LARANJEIRAS 8 x 1 MACATUBA
ioh • Vagula

GRÊMIO CECAP 2 x 0 BOREBI
_________________ Sem partida • W.O_______________

TORRINHA 0 X 1 SANTA CRUZ

GRUPO A P B D B D GP GC SG %

Santa Cruz 10 4 3 1 0 6 2 4 83%

C. Bamba 7 4 2 1 1 12 4 8 58%

J.Brasil 6 4 2 0 2 7 5 2 50%

Expressinho 5 3 1 2 0 3 2 1 56%

S. Lençóis 3 3 1 0 2 2 13 -11 33%

Torrinha 0 Fora

GRUPO C P B B B D GP GC SG %

Caçula 10 4 3 1 0 7 2 5 83%

Maringá 9 3 3 0 0 8 1 7 100%

Juventus 6 3 2 0 1 4 5 -1 67%

A. do Grilo 4 3 1 1 1 3 5 -2 44%

Santa Luzia 0 4 0 0 4 3 9 -6 0%

América 0 Fora

GRUPO B P H B B B GP GC SG %

Laranjeiras 10 4 3 1 0 11 1 10 83%

Paulistano 6 3 2 0 1 3 2 1 67%

G.Cecap 6 4 2 0 2 4 4 0 50%

A.Guedes 5 3 1 2 0 2 1 1 56%

Macatuba 4 4 1 1 2 6 11 -5 33%

Borebi 0 4 0 0 4 3 10 -7 0%

GRUPO D P B B B B GP GC SG ■
São José 5 3 1 2 0 5 3 2 56%

A. Macatuba 5 3 1 2 0 4 2 2 56%

Monte Mor 4 3 1 1 1 5 5 0 44%

São Manuel 4 3 1 1 1 2 3 -1 44%

Palestra 3 3 1 0 2 4 5 -1 33%

U. B. Bonita 2 3 0 2 1 3 5 -2 22%

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

PRODUZINDO PRP€IS ESPECIRIS

A receita do sucesso da LUT€P€L 
é unir a qualidade dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
à uma consciência ecológica, o que
garante o constante crescimento 
da empresa no mercado.

http://www.copaoeco.com


Sociedade CASAL
Cyntia e José 
Antônio, na 
Pizzaria Prâmio

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

IDADE NOVA
A empresária Sonia Ramos 
Cagnon, da Lanchonete 
Espaço Aberto, de Areiópolis, 
fez aniversário na sexta- 
feira, 10 de outubro. Ela 
recebeu os parabéns de sua 
irmã Tereza e de todos os 
familiares e amigos. Sucesso 
e felicidades!
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Caio Morelli trabalha na gravação do seu novo 
trabalho, o projeto Cartas de Amor

Isabelly, 3 meses


